

**FERNANDO CANDELA MARTÍNEZ**

PRESIDENTE DE LA UNIÓN PROFESIONAL DE ALICANTE

**Frente común de disciplinas**

El presidente del Colegio de Abogados de Alicante, Fernando Candela, sigue encabezando la entidad que agrupa a la mayoría de las entidades profesionales de la provincia, y que tiene la misión de coordinar actuaciones en temas que puedan resultar de interés común para todos. Ahora mismo son ya 35 los colegios pertenecientes a la Unión Profesional de Alicante, tanto radicados de manera específica en la provincia como delegaciones territoriales de algunos cuya implantación es autonómica. Más de 40.000 personas de disciplinas muy diversas están representadas en esta entidad, que también ofrece distintos servicios asistenciales para sus asociados, junto con las actividades públicas para defender el cometido de la organización.

